

VOIR & REVOIR

1895 : la grève des corsetières

Mémoires limougeaudes #07.



Juste avant la création de la CGT à Limoges des femmes s'organisent afin d'améliorer leurs conditions de travail. Elles travaillent pour un patron local qui, avec son épouse, impose à ses ouvrières de respecter un temps religieux au début de la journée de travail. À genoux elles doivent écouter la prière lue par la patronne. Elles subissent des mauvais traitements, des amendes, des punitions. Leur grève durera plus de trois mois.

archives
MUNICIPALES
de Limoges

UN SITE LIMOGES.FR
 LIMOGES.fr
ARTS DU FEU
ET INNOVATION